

Piden en Bolivia erradicar corrupción dentro de la policía



La Paz, 16 ene (RHC) El ministro de Gobierno de Bolivia, Carlos Romero, pidió a los nuevos generales de la Policía erradicar la corrupción al interior de la institución.

Durante una ceremonia de ascenso de grados militares, el funcionario subrayó que este cuerpo armado en la actualidad se encuentra fortalecido y equipado técnica y logísticamente, por lo que demandó un mayor compromiso de los recursos humanos para servir y proteger a la población.

Las acciones de corrupción muchas veces comprometen al policía que está en una vía pública. Erradicar ese mal, tal como comprometió nuestro comandante general, sin duda por sí solo sería un gran aporte de los generales que además asumirán la conducción de los destinos institucionales, manifestó.

Romero exhortó además a los nuevos mandos a que digan siempre la verdad. Por su parte, el comandante general de la Policía, Rómulo Delgado, enfatizó que los nuevos generales asumirán la gran responsabilidad de 'engrandecer' a esa institución.

Por su parte, el presidente Evo Morales, afirmó que el crecimiento económico sostenido de Bolivia es fruto del trabajo arduo y responsable en el manejo de las finanzas, y no un milagro boliviano como expresan medios internacionales.

Medios internacionales siguen destacando el crecimiento económico boliviano. Hablan del milagro boliviano, pero no se trata de un milagro, sino de un trabajo arduo y responsable en el manejo de nuestras finanzas, escribió Morales este miércoles en su cuenta de Twitter.

El país suramericano cerró 2018 nuevamente como líder en crecimiento económico en la región, con una expansión superior a un cuatro por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y con perspectivas positivas de sostenibilidad para este año, según expertos.

Datos oficiales revelan que la economía boliviana creció un promedio de 4,9 por ciento de 2006 a 2017, período en el que más de tres millones de personas salieron de la pobreza.

Asimismo, el dinamismo del PIB es sustentado por el mercado interno, la inversión pública y en el buen momento de los sectores agropecuario, financiero, industria manufacturera, transporte, comercio y la producción de hidrocarburos y minerales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181206-piden-en-bolivia-erradicar-corrupcion-dentro-de-la-policia>



Radio Habana Cuba